

# Schriftzeichen im Schloss

Förderverein zum Schloss

Das Schloss ist ein Ort der Begegnung und der Entdeckung. Hier können wir uns mit der Kunst der Schrift auseinandersetzen und die Schönheit der Buchstaben bewundern. Die Ausstellung zeigt die Werke von Hans-Jürgen Willuhn und Klaus Rähm, die die Grenzen zwischen Kalligrafie und Typografie verwischen. Es ist eine Reise durch die Geschichte der Schrift, von den ersten Keilschriftensymbolen bis zu den modernen Schriftarten. Die Werke sind eine Mischung aus handgezeichneten Zeichen und digital erzeugten Typografien. Die Ausstellung ist eine Einladung, die Schönheit der Schrift zu entdecken und die Kunst der Buchstaben zu bewundern.

 **Schrift**  
Ausstellung

**Zeichen**  
20.7.-14.9.2008

HANS-JÜRGEN WILLUHN / Kalligrafie  
KLAUS RÄHM / Typografie

# Schriftzeichen im Schloss

## Förderverein plant weitere Ausstellung in Altranft

Altranft. Der Förderverein Brandenburgisches Freilichtmuseum Altranft e. V. plant eine weitere Ausstellung im Schloss. Ab 20. Juli wird hier dann die Exposition „Schriftzeichen“ ge-

zeigt. Zu sehen sind Arbeiten von Hans-Jürgen Willhuhn und Klaus Rähm, die kalligrafische Schriften in Texten zeigen, so Christel Meier vom Förderverein. Die Ausstellungseröffnung

findet am 20. Juli um 15 Uhr im Beisein der beiden Künstler statt.

Unter dem Titel „10 Jahresringe“ sind dann ab September Hölzarbeiten zu sehen.

Ein reizvolle & ideenreiche  
Ausstellung —  
Witz & Phantasie!  
Gratulation!  
Axel & Ruth Berkow

AM ACHTEN TAG  
SCHUF GOTT DIE  
SCHRIFT DURCH  
WILLUHN + RÄHM UND  
ER SAH DAS ES GUT  
WAR!



Ott Forestry he L Fe  
sana Maltrant